

PUBLIK

Wujudkan Balita Sehat, Babinsa Dampingi Petugas Berikan Layanan Kesehatan

Agung widodo - KUDUS.PUBLIK.CO.ID

Jan 31, 2024 - 11:06



KUDUS - Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 03/Undaan Kodim 0722/Kudus Serda Suharminto mendampingi kegiatan Pos Pelayanan Terpadu (Posyandu) Balita yang di selenggarakan oleh Bidan desa (Bindes) serta Tim Kesehatan Puskesmas Ngemplak Kecamatan Undaan di Aula Balai Desa Undaan Tengah, Rabu (31/01/2024).

Jadwal kegiatan Posyandu ini di ikuti oleh 200 anak Balita dan masing-masing anak Balita mendapat pelayanan dari tenaga kesehatan antara lain, pengukuran tinggi badan, penimbangan berat badan, pengecekan kesehatan guna memantau pertumbuhan Balita sekaligus mengidentifikasi adanya gangguan pertumbuhan sejak dini.

Kegiatan ini merupakan program rutin yang dilaksanakan oleh petugas kesehatan Bidan Desa yang dibantu oleh kader PKK, yang ditugaskan membantu untuk mengontrol kesehatan Balita dan Ibu hamil yang ada di wilayah Desa Undaan Tengah.

Dalam kesempatan tersebut Babinsa Serda Suharminto mengatakan kegiatan tersebut merupakan wujud pendampingan Babinsa di setiap kegiatan kewilayahan untuk membantu kelancaran serta tertibnya kegiatan.

“Sebagai seorang Babinsa selalu mendukung sepenuhnya dalam pelaksanaan imunisasi bagi Balita untuk mewujudkan program pemerintah dalam menciptakan Balita yang sehat demi tercapainya generasi penerus bangsa yang unggul,” kata Babinsa.

Selain itu, dengan adanya peran keikutsertaan Babinsa di tengah-tengah petugas kesehatan sangat terbantu untuk kelancaran pelaksanaan kegiatan Posyandu Balita.

Di tempat terpisah, Danramil 03/Undaan Kapten Inf Bambang S mengatakan bahwa Posyandu menjadi sarana yang sangat penting bagi masyarakat khususnya bagi ibu dan anak, untuk memantau perkembangan kesehatan Balitanya.

Dengan melakukan penimbangan berat badan Balita, Imunisasi, pemberian Vitamin, serta asupan makanan tambahan, serta mengontrol kesehatan ibu hamil, yang pada akhirnya untuk mewujudkan masyarakat yang sehat dan sejahtera, “ungkapnya.(Pendim 0722/Kudus).